

Canoë-kayak Championnats du monde universitaires

Burger en bronze

LE RIDEAU EST TOMBÉ sur la saison internationale de Guillaume Burger avec une belle médaille de bronze aux championnats du monde universitaires à Kazan. Une breloque qui lui permet de tourner plus sereinement la page de l'année 2012.

Le Strasbourgeois voulait cette médaille pour se rassurer, et au terme de la finale, il peut être satisfait d'avoir vaincu en plus de ses adversaires, des conditions climatiques indignes d'un mois d'août.

Débauche d'énergie

Car le froid a enveloppé la cité tatare pour la dernière journée de course consacrée aux finales, avec sept degrés et un fort vent de face. Du coup, les organismes ont été mis à rude épreuve...

« Je suis content de ma médaille de bronze en monoplace sur 500 m, confie Guillaume Burger, car cela confirme mes progrès en individuel. J'espère avoir renoué durablement avec les podiums sur la scène internationale. »

Mais la débauche d'énergie dont il a dû faire preuve pour décrocher une médaille en individuel, l'étudiant de l'université Paris Est Marne-la-Vallée l'a payé lors de ses deux finales suivantes en biplace.

Sur 500 m comme sur 200 m, le duo qu'il forme avec Alexandre Cressol doit se contenter de la 7^e place. « C'est dommage concède l'Alsacien. On n'arrive toujours pas à trouver la bonne formule pour se hisser un cran au-dessus, sur le podium. »

De retour en France ce week-end, Guillaume Burger va faire une pause avant de reprendre l'entraînement, car sa saison a été longue et éprouvante. « Je reprendrai pour courir la saison de marathon avec mon club. Ensuite je penserai à 2013, mais pour l'instant j'ai besoin de souffler. »

par **M.C.**, publié le 01/09/2012 à 05:00